



広報課からのお知らせ



テレビ

テレビ和歌山 WTV

きのくに21 日曜 9:30・(再)18:30

7月 1日 自然博物館に行こう

7月 8日 風水害・土砂災害から身を守るために

7月15日 愛の献血助け合い運動

～血液がつなぐ、命と優しさを～

7月22日 なつやすみの美術館

7月29日 知事と語る

県民チャンネル

月・火・木・金・土曜 21:55

マンスリー県政 ニュースワイド

毎月最終金曜 19:30～19:59



ラジオ

和歌山放送 WBS

県庁だより 每日 11:40・(再)18:00

※土・日曜は再放送がありません。

ラジオでお届け!県政最前線 火曜 15:40～16:00

放送内容・時間は都合で変更する場合があります。



第32回全国健康福祉祭和歌山大会
ねんりんピック
紀の国わかやま2019
あふれる情熱はじける笑顔
2019年11月9日(土)～12日(火)

ねんりん
通 信
①

ねんりんピック紀の国わかやま2019

「ねんりんピック」は、60歳以上の方々を中心とした健康と福祉の祭典です。期間中は、さまざまな種目、多彩なイベントが開催されます。開催までの期間、この「ねんりん通信」を通して、たくさんの情報を発信していきます。



メルマガ
配信中

開催準備状況や各種イベント情報を提供しております。
※皆さんの個人情報は、和歌山県個人情報保護条例に基づき
適切に取り扱います。



問 ねんりんピック紀の国わかやま2019

実行委員会事務局

☎073-441-2570 (ねんりん 和歌山)

広告 県収入の一部とするため有料広告を掲載しています。県庁広報課 ☎073-441-2032

知事メッセージ

県民の皆様へ

想像力



ビジネスを成功させようとすると、今後どうやってやっていくか、それをどのような方法でやっていくかと考える、ハイカラな言葉で言うと事業計画とか経営企画とか事業構想といったことが大事になります。しかし、そういう時に良いものを考え出そうとすると、将来ビジネスの環境はどうなるだろうとか、そんなことに突っ走るとどんな弊害が出るだろうかとか、今うまくいっていてもこのままじっとしているとどうなっていくだろうとか、そのようなさまざまことを企業のリーダーは想像していかねばなりません。すなわち想像力が大事なのです。

国政とか県政とか市町村政といった世界でも、リーダーに求められる大事なことはこの想像力だと思います。このまま手をこまねいて、事なきれ主義で過ごしていたら、対象とする県やら市町村はどうなるか。何とかしなければならぬのなら、今の環境からして何を狙うべきか、そのためには条件として整えておかなければならることは何か、これらはすべて想像力がないと分かりません。あらゆる事には副作用のようなことがつきものですが、それへの備えとして何が必要で、それをした上で総体としての地域への利害得失はどんなものか、これらも想像力の産物です。事業構想につきものの副作用ばかり言い立てる人は、それではその副作用があるが故に何もしないでこのままいたら、この地域はどうなってしまうかについても想像力を巡らしているでしょう。しかも、初めからの思い込みにのみ依拠し、進んでいる弊害除去の手法など新しい情報に耳を傾けないでいたら、よけい不誠実と言うべきではないでしょうか。

しかしながら、一方ただ反対を唱え、弊害をならし、全体としては地域発展の芽を摘むばかりに見える人の意見の中にも、なにがしかの真実があることがきっとあるのではないかと私は思います。これらに虚心坦懐に耳を傾け、それへの対応を構想に取り入れていけるかどうかともまたリーダーの想像力であろうかと思います。

和歌山県知事 仁坂 吉伸



手話表現紹介動画はこちらから

環境に優しい植物油インクと古紙パルプ配合率80%再生紙を使用しています。R280 VEGETABLE OIL INK